



UNSS BADMINTON: Championnat d'académie à LIGUGE : Mercredi 29 Mars 2017

publié le 26/03/2017

Départ à 8 h 05 / Retour vers 19h

L'équipe qualifiée pour les académiques se retrouve ce mercredi 29 mars pour se jauger face au gratin de la région Poitou-charentes.

Le départ se fera du Collège en mini-bus à 8H ; une arrivée après 10h30 à Ligugé serait éliminatoire. Le retour sera tributaire de la fin des épreuves prévues à 17h, mais le protocole nous impose d'être présent jusqu'au bout sous peine de ne pas pouvoir participer de nouveau. Prévoir donc une arrivée au collège entre 19h et 19h30. 12 équipes seront en présence, une seule sera qualifiée pour les championnats de France !

Notre équipe , initialement composée de Chloé, Romane, Quentin et Félicien, sera complétée par Lucile et Maxence qui pareront au risque de blessure, toujours possible quand le niveau s'élève, comme c'est le cas à chaque compétition. Les progrès en termes de vitesse et puissance sont édifiants !

Pour couvrir l'équipe au niveau règlementation, Mathéo sera aussi du voyage, ayant validé son statut de Jeune Officiel de niveau départemental et, qui sait, peut-être bientôt académique.

Sans JO, une équipe n'a pas le droit de concourir .

Tout le collège sera derrière nos représentants qui donneront le maximum pour croire au rêve !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.